

自転車の動きに注意しましょう

運送業の労災、とにかく多い、「転倒・転落・挟まれ」

運転手 積み降し作業時、荷台から転落事故多発

- 鋼材、資材の積み降し作業中の、手・指・足のはさまれ事故に注意しましょう
- ハウス、トイレの積み降し作業時の、脚立・屋根からの転落に注意しましょう
- 敷き鉄板の積み降し作業時、ユニック作業に注意しましょう
- 「吊り下」には、絶対、絶対……入らないこと『逃げ場』の確保
- ワイヤー、フック、シャックルの安全点検

◇見直そう 「慣れ」の運転・「慣れ」の作業◇

交通事故を起さない・遭わないために

- 眠気を感じたり、疲れを感じたら、道の駅やコンビニの駐車場で休憩をとりましょう
- 疲れている自覚がなくても長時間運転する時は、2時間毎に休憩をとりましょう
- いつもの慣れた道路こそ油断禁物！
- いつ危険な状況が起こるかわかりません
- 「かも知れない運転」を心がけ、目的地まで緊張感を持った運転を心がけましょう

子供を交通事故から守るために

- 小学校や児童会館の周辺は、子供たちの生活圏内です
- 特に、交差点やその付近等では、子供たちが『道路を横断していないか』よく確認
- 安全な速度と子供たちを気遣う思いやりのある運転で、交通事故防止に努めましょう！

※ 「バック確認OK！」

※ 「交差点確認OK！」

※ 「積み降ろし確認OK！」

交差点 左折の路線バスにはねられ

横断歩道の70代女性が病院に搬送 バスの運転手を現行犯逮捕

◇左折は死角が多い！ハンドルを切る前に確認！◇

◇交差点 左折時は、左後方からの横断歩行者、自転車に注意しましょう◇

2021/4/30(金) 19:48

30日正午ごろ、新潟県の市道交差点で、左折の路線バスが横断歩道を歩く70代の女性をはねる事故があった。バスの運転手（71）が現行犯逮捕されている。はねられた女性は意識はあったものの頭から出血し、病院に搬送された。警察は、容疑者が横断歩道を歩く女性に気付かずに路線バスを左折させたものとみて調べている。

深夜1時 札幌発寒 タクシー側に一時停止標識

信号のない交差点 乗用車と出会い頭衝突

雨降り、路面はぬれていた

タクシーの女性客が腰の骨を折る大けが、タクシーの運転手も顔にけが

◇「一時停止」…ただ止まれば良いのではなくて、「安全確認」◇

◇『雨降り』、『路面がぬれている場合』…ライト反射して『見づらい』、注意◇

2021/4/30(金) 7:00

30日午前1時ごろ、札幌市西区発寒5条8丁目の信号のない交差点で、タクシーと乗用車が出会い頭に衝突しました。この事故で、タクシーに乗っていた40代の女性客が腰の骨を折る大けがをしました。タクシーを運転していたの男性（56）も顔にけがをして、病院に運ばれています。乗用車が信号柱の下敷きになっています。乗用車の男性にケガはありませんでした。現場には、タクシーの側に一時停止の標識がありました。また、当時、現場は雨が降り、路面はぬれていたということです。

「酒気帯び運転」 63歳男逮捕

コンビニ駐車場からバックで出ようとして…

コンビニ向かいのアパート駐車場に突っ込み、乗用車2台と衝突

◇飲酒運転、逮捕 北海道で運転免許なしで、仕事が続けられるでしょうか◇

◇『家飲み』で…、「ちょっとだけ運転しても…」 飲酒運転厳禁！◇

2021/4/29(木) 15:46

29日午前7時10分ごろ、苫小牧市勇払で、酒を飲んだ状態で乗用車を運転したとして、63歳の男が酒気帯び運転の現行犯逮捕されました。警察によりますと、当時男はコンビニの駐車場から乗用車をバックで出そうとした際、ハンドル操作を誤り、コンビニの向いにあるアパートの駐車場に突っ込み、乗用車2台と衝突しました。衝突後、男の車は現場から立ち去ったが、まもなく現場に戻り自ら110番通報。ぶつけられた車の持ち主も「音がして、外をみたら車がぶつけられていた」と警察に通報しました。基準の2倍を超えるアルコールが検出されたため、男を酒気帯び運転の現行犯で逮捕しました。警察は飲酒の状況などを詳しく調べています。